

Día mundial de la población

11 DE JULIO

Este día fue establecido por las Naciones Unidas en 1989 para centrar la atención en la urgencia e importancia de los problemas de población, con el objetivo de aumentar la conciencia sobre las cuestiones demográficas y su impacto en el desarrollo y el medio ambiente.



IMPORTANCIA DEL DÍA MUNDIAL DE LA POBLACIÓN



Conciencia global:

Destaca la importancia de las tendencias y desafíos poblacionales a nivel mundial.



Desarrollo sostenible:

Enfatiza la necesidad de integrar las cuestiones de población en los planes de desarrollo sostenible.



Derechos humanos:

Promueve los derechos humanos, especialmente en temas de salud reproductiva y derechos de las mujeres.

¿CÓMO PUEDES PARTICIPAR?



Educación y conciencia:

Infórmate y educa a otros sobre los desafíos y oportunidades relacionados con la población mundial.



Apoyo a iniciativas locales:

Participa en programas y campañas que promuevan la salud reproductiva y los derechos humanos.



Promoción de políticas sostenibles:

Apoya políticas y prácticas que integren la planificación poblacional en el desarrollo sostenible.

¿SABÍAS QUÉ?

La población mundial ha crecido rápidamente en las últimas décadas, pasando de 3 mil millones en 1960 a más de 7.8 mil millones en 2023.



Más del 55% de la población mundial vive en áreas urbanas, lo que plantea desafíos en términos de infraestructura, servicios y sostenibilidad.



La esperanza de vida global es de 72.6 años.



La población mundial crece a una tasa de aproximadamente 1.1% anual. Este crecimiento, junto con el aumento del consumo de recursos, contribuye al cambio climático y a la degradación ambiental.



La tasa global de fecundidad es de 2.4 hijos por mujer.